

お千代保稻荷 大豊ちゃんを応援下さった皆様へ

いつも大豊ちゃんを応援下さり 本当にありがとうございます。

2011年5月25日、主人と共に お千代保稻荷 南口参道に

「大豊ちゃん」 オープンさせていたにきました。

前年、台湾に住む妹から 末梢血幹細胞移植を受け  
治療に専念したあと、私たちなりの再出発でした。

夫婦二人でできる 小さなお店でもう一度がんばろうと、  
生きるために。

オープン以降 本当にたくさんの方々が来て下さり、生き生きと  
店内を走り回って働く主人の姿は私の心に深く  
焼きついていきます。

地元海津市の方、中日ドラゴンズ地元東海地方の方、

阪神タイガース地元関西の方、主人の現役時代に野球場で  
テレビの前で一斉懸命応援して下さった方々が全国から  
お越し下さいました。

みなさまと写真を撮らせていただいたり、ボールにサインを書かせていただいたりと…。

私たちはみなさまからたくさんのお力をいただきました。  
今も、みなさまのお顔やお話ししたことよく覚えています。

この度大豊ちゃんを一旦、閉店することにしました。

「大豊さんの思い出を残してほしい」「続けてほしい」

みなさまからたくさんのお手紙いただきました。

全て大切に読ませていただきました。

本当に主人を大切に大切に想って下さり、私には感謝の言葉しかありません。

最期の最期まで決してあきらめずに病気と闘った主人の思い、意志を受け継いでもう一度大豊ちゃんを再開したい。

必ずやりたい、主人と一緒に主人の分まで。

勝手ばかりを申し上げて本当に申し訳ありませんが  
大豊ちゃん再開のおりには またみなさまへお知らせ  
させていたいただきます。

大豊泰昭を応援下さってみなさま、関係者みなさま  
4年間 本当にありがとうございました。

また お目にかかる日まで どうぞお元気で お過ごし下さる  
ことを お祈り申し上げます。

平成27年5月28日

お千代保稻荷 大豊ちゃん

店主 大豊 泰昭

妻 百合子

